

reproducteur étranger.

En général, les métis qui ne possèdent pas plus de 50 pour 100 de sang anglais, c'est-à-dire chez lesquels le sang anglais ne l'emporte pas sur le sang commun, paraissent s'élever aussi bien que les animaux purs de la race locale. Cependant, comme les métis demi-sang ne possèdent que très-peu des qualités du reproducteur anglais, on veut donner une nouvelle dose de sang anglais; on fait des trois-quarts sang: c'est alors que l'on remarque les inconvénients dont nous avons parlé.

(A continuer.)

REVUE DE LA SEMAINE

C'est vendredi dernier, à trois heures P. M. que son Excellence le Lieutenant-Gouverneur a ouvert la quatrième session du premier parlement de la Province de Québec. L'administration aura à faire adopter un Code municipal et à recevoir des instructions pour savoir quel langage tenir aux ministres d'Ontario et d'Ontario au sujet de l'arbitrage.

Les plus tristes calamités menacent de tomber sur la France; les humiliations qu'elle a subies jusqu'ici ne sont rien; paraît-il, en comparaison de tout ce qui se prépare. Qu'on juge plutôt par la note suivante tirée de l'*Emancipation* publiée à Toulouse:

"Nous demandons que la PEINE DE MORT soit prononcée, par défaut et sans appel ultérieur, contre tout homme: ouvrier, paysan, fils de famille, séminariste, jésuite, moine, abbé, curé ou évêque, s'il est âgé de moins de trente-cinq ans, qui, dûment sommé de se rendre sous les drapeaux, ne se présentera pas dans les délais fixés. Nous demandons que cette PEINE DE MORT, ainsi prononcée, soit déclarée exécutable dès que le déserteur pourra être saisi, SANS QU'IL PUISSE EN AUCUN CAS, ÊTRE FAIT GRACE AU COUPABLE.

"Nous demandons, de plus, que les biens des déserteurs, des fugitifs, de tous ceux qui se cachent ou se sauvent lâchement en présence des dangers actuels de la patrie SOIENT IMMÉDIATEMENT CONFISQUÉS ET VENDUS SANS RETARD, au profit des femmes et des enfants laissés sans ressources, sans moyen d'existence, par suite du départ des pères et des maris."

A Marseille, les radicaux veulent le règne de la guillotine et le premier qui devra subir la peine de mort est Mgr. leur Archevêque.

Une dépêche de Tours, datée du 3, nous apprend qu'il y a eu une émeute dans Paris. On a assiégé dans l'Hôtel-de-Ville les membres du gouvernement provisoire. Trochu lui-même semble devenir suspect aux yeux de cette population insensée qu'il s'efforce pourtant de protéger et de défendre.

La reddition de Metz et la capitulation de Bazaine fournissent au *Courrier des Etats-Unis* jusqu'ici si modéré et toujours plein d'espérances les graves réflexions suivantes:

".....Mais si par malheur cela était vrai, Bazaine—nom désormais voué à l'exécration des générations—si Bazaine avait fait ce coup! Eh bien, qu'on le tue! qu'on le tue non pas comme un soldat, mais comme un chien! la potence serait même trop bonne pour lui; qu'on le traque à coups de bâton et qu'on l'écrase dans la boue! Mais on n'aura pas cette patience; il se trouvera dans l'armée qu'il a trahie mille officiers et vingt mille soldats qui se disputeront l'honneur de lui brûler la cervelle!"

"Si ce monstre n'est pas le seul de sa bande, s'il y a dans les sommets de notre société une classe d'hommes qui spéculent, comme il apparaît, sur notre chute et sur notre honte, qu'on les recherche et qu'on les extermine. Nous ne sommes pas san-

guinaires, nous haïssons la violence et l'ostracisme nous effraye; mais nous le déclarons hautement, s'il le faut, pour épurer notre race et désinfecter notre pays, nous sommes rouges, oui, rouges sang. Qu'on pêche ces vipères dans les sentines dorées où ils grouillent, et qu'on écrase leurs têtes immondes sur les blessures qu'ils ont faites avec leur venin!"

Pie IX a énergiquement protesté contre l'usurpation de Rome par les troupes italiennes et contre les tendances tyranniques du gouvernement de Victor-Emmanuel. Il a rappelé aux sacrilèges usurpateurs qu'ils sont sous le poids des censures ecclésiastiques.

Le sixième âge de l'Eglise, âge de consolation, commencera avec le grand et puissant Monarque et le Pontife très-saint, dont il a été parlé, et durera jusqu'à l'apparition de l'Antichrist. Dans cet âge, Dieu consolera son Eglise de l'affliction et des tribulations qu'elle aura endurées pendant les âges précédents. Toutes les nations seront alors rendues à l'unité de la foi catholique; les pasteurs de l'Eglise brilleront par leur zèle et leur piété; le sacerdoce sera partout florissant et partout respecté; les hommes chercheront avant tout le royaume de Dieu et sa justice, et vivront en paix sous la protection du grand Monarque et de ses successeurs. Ce monarque, véritable envoyé de Dieu, détruira les républiques de fond en comble, soumettra tout à son pouvoir et ne travaillera que pour la gloire de l'Eglise du Christ. Toutes les hérésies seront détruites, l'empire des Turcs sera brisé et la puissance du grand Monarque s'exercera non seulement en Occident, mais encore en Orient. La Sainte Ecriture sera comprise parfaitement en cet âge de bénédictions; il ne s'élèvera ni controverse, ni erreur, et les hommes seront très-éclairés tant dans les sciences naturelles, qui seront multipliées et parfaites sur la terre, que dans les sciences surnaturelles.

L'Eglise de Philadelphie est le type de ce sixième âge, car Philadelphie veut dire amour du frère, et encore, gardant l'héritage dans l'union avec le Seigneur. "Je sais quelles sont tes œuvres, dit saint Jean à l'Ange de cette Eglise. Je t'ai ouvert une porte que nul ne peut fermer, parce que tu as peu de force, que tu as gardé ma parole et que tu n'as point reçu noncé mon nom." Ces paroles, dit Holzhauser, signifient l'intelligence claire et profonde de la sainte Ecriture, parce que dans cet âge IL Y AURA UN CONCILE ŒUMÉNIQUE, le plus grand qui ait jamais eu lieu, et qu'aucun hérétique ne pourra plus pervertir le sens de la parole de Dieu. Elles signifient encore une grande félicité qui consistera surtout dans un nombre immense de fidèles; les nations et les peuples affluant vers une seule bergerie et y entrant par la seule porte de la vraie foi.

"Je te donnerai bientôt, continue saint Jean, quelques-uns de ceux qui sont de la synagoge de Satan, qui se disent Juifs et ne le sont point, mais qui sont des menteurs. Je les ferai bientôt venir se prosterner à tes pieds et ils connaîtront que je t'aime." Jésus-Christ promet ici à son Eglise une grâce très-abondante: la conversion des hérétiques, des schismatiques et de tous ceux qui errent dans la foi. L'Eglise grecque s'unira de nouveau à l'Eglise latine.

Au sixième âge de l'Eglise se rapporte le sixième jour de la création, où Dieu créa l'homme à son image et à sa ressemblance, et lui soumit toutes les créatures du monde pour qu'il en fût le seigneur et le maître. Or, le grand Monarque, qui sera donné au monde au commencement du sixième âge, régnera sur toutes les bêtes de la terre, c'est-à-dire sur les nations barbares, les peuples rebelles, les républiques hérétiques et sur tous les hommes dominés par leurs mauvaises passions.

Le type de ce sixième âge se trouve encore dans la sixième époque du monde, qui commença avec la délivrance du peuple d'Israël et la restauration du temple et de la ville de Jérusa-